

Noviembre 03 de 2016

### SEMILLERO DE DERECHOS HUMANOS EN LA “X SEMANA DE LA ERRADICACIÓN DE LA POBREZA” EN LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, ESPAÑA



Eddy Johana Arenas Osorio y Juan David Marín Jiménez, integrantes del Semillero de Investigación de Derechos Humanos de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Humanísticas de la Unidad Central del Valle del Cauca, recibieron invitación para participar en la “**X Semana de la Erradicación de la Pobreza**”, celebrada por la Universidad de las Palmas de Gran Canaria, España, gracias al importante convenio de cooperación internacional que existe entre ambas instituciones.

El evento se llevó a cabo del 17 al 21 de octubre de 2016, dándose el espacio para la presentación de la ponencia “Los derechos de las víctimas del conflicto armado y la pobreza en Colombia”, con la cual se evidenció la situación actual que viven las víctimas del conflicto armado en Colombia, en cuanto a sus condiciones de pobreza y pobreza extrema, las cuales acentúan la situación de vulnerabilidad y de empobrecimiento, poniéndolas en circunstancias de exclusión social, cultural, laboral y política, lo cual conlleva, además, a la privación del derecho a la participación en todas las dimensiones.



Este encuentro brinda la oportunidad a docentes, estudiantes, profesionales y organizaciones de debatir, analizar y reflexionar sobre las realidades (locales y globales), en las que se pone de manifiesto situaciones de clara desigualdad en el acceso a los recursos que posibilitan el bienestar social.

“Ésta experiencia fue de gran importancia para nosotros, porque nos permitió intercambiar conocimientos y dar a conocer la magnífica labor que desempeñamos en el Semillero de Investigación de Derechos Humanos, dirigido por la Decana Alicia Uribe Taborda”, manifestaron los estudiantes al regreso de su participación en el país ibérico.

De igual manera, los participantes del Semillero de Investigación, agradecieron el apoyo brindado por la Uceva, Ingeniero Gustavo Adolfo Salazar López, encargado de Internacionalización, la Decanatura y especialmente al señor Rector Jairo Gutiérrez Obando, quien ha logrado, en su importante gestión, la movilidad de estudiantes en el ámbito internacional, permitiendo con ello la movilidad de la Institución y la participación activa de los estudiantes en diferentes ámbitos del conocimiento.

